

Presidenta del Colegio de Periodistas inscribe candidatura a diputada en Maule Norte

La dirigente busca llegar al Congreso con una propuesta enfocada en la justicia social, tras una dilatada trayectoria en medios de comunicación nacionales e internacionales.

La periodista Elia Piedras oficializó su candidatura a diputada por el Distrito 17, en cupo independiente del pacto "Verdes, Regionalistas y Humanistas", que competirá en todo el país con más de 140 aspirantes al Congreso en las elecciones del próximo 16 de noviembre.

Con una trayectoria marcada por el servicio público y la comunicación social, Piedras afirmó que su campaña se construirá bajo el lema "Una voz para ti", un mensaje que busca transmitir lealtad y compromiso con las demandas ciudadanas.

"Vengo del periodismo, de la calle, del trabajo comunitario y de la gestión pública. Sé lo que significa poner la cara y trabajar con la gente, no desde arriba,

sino codo a codo. Mi compromiso es claro: defender al débil frente a los abusos del poder", expresó.

Premiada con un Emmy Award en Nueva York en 2012 y con más de dos décadas de experiencia en



medios nacionales e internacionales, como Telemundo y People en Español, la actual presidenta del Colegio de Periodistas Maule Norte ha puesto sus capacidades al servicio de la política y la acción territorial. Fue Seremi del Trabajo y Previsión Social durante el segundo gobierno de la presidenta Michelle Bachelet, conductora de programas radiales en Talca y encargada de vinculación en instituciones de educación superior, cursando además un magíster en gestión pública.

En el ámbito gremial, ha encabezado asimismo instancias de ética y defensa laboral.

Paso por el concejo municipal

En noviembre de 2024, la otrora periodista de TVN asumió como concejala de Talca, sucediendo a Hernán Astaburuaga, quien renunció a su cargo luego de ser nombrado Seremi de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación. La designación fue realizada

por el Tribunal Electoral Regional (TER), basándose en los resultados de las elecciones municipales de 2021, cuando Piedras obtuvo la siguiente votación más alta dentro del subgrupo PS e Independientes, lo que le permitió proveer formalmente la vacante en el concejo.

Su iniciativa más destacada fue la moción para bautizar un centro de salud familiar con el nombre del doctor Jorge Cabello, en reconocimiento al legado del llamado "Médico de los pobres". "El doctor Cabello fue un hombre íntegro, cercano a la comunidad y defensor de la salud digna. Que su nombre quede ligado a un CESFAM es un acto de justicia y memoria colectiva", señaló la profesional respecto a la iniciativa que logró el respaldo del alcalde Juan Carlos Díaz.

Piedras ha colaborado igualmente con organizaciones sociales, entre ellas la Fundación Madre Josefa, Mujeres por la Memoria y una olla solidaria.